
 

ACTA DE LA JUNTA DE FACULTAD 
CELEBRADA 

EL 3  DE OCTUBRE DE 2019 
 

 
 

Asistentes 
 
Equipo Decanal 
Ilmo. Sr. Decano 
      D. José Mariano Moneva Abadía 
 
Dra. Dª Isabel Acero Fraile 
Dr. D. Javier García Bernal 
Dra. Dª. Marta Melguizo Garde 
Dr. D. Jesús Ángel Miguel Álvarez 
Dr. D. Ignacio Moralejo Menéndez 
Dra. Dª. Ana Yetano Sánchez de Muniaín 
 
P.D.I. 
Barberán Ortí, Ramón 
Buil Carrasco, Mª Isabel 
Callao Gastón, Susana 
Condor López, Vicente 
Dejo Oricaín, Natalia 
Egea Román, Pilar 
Fabro Esteban, Gema 
Feijoo Bello, Mª Luisa 
Flavián Blanco, Carlos  
Fuentelsaz Lamata, Lucio 
González Pascual, Julián 
Gutiérrez Nieto, Begoña 
Jarne Jarne, Gloria 
Jiménez Martínez, Julio  
Leach Ros, Mª Blanca 
Oliete Aldea, Elena 
Pardos Martínez, Eva 
Pina Pérez, José Miguel 
Pinilla Navarro, Vicente 
Portillo Tarragona, Mª Pilar 
Royo Montañés, Sonia 
Sarto Marzal, José Luis 
Serrano González, Ana 
Sesé Oliván, Francisco Javier  
Simón Fernández, Blanca 
Valero Gil, Jesús 
Vela Jiménez, Mª José 
 
PAS 
Arqued Ribes, Mª Sol 
Polo Gómez, César 
 
Estudiantes 
Alcay Martínez, Alejandro 
Escolá Pérez, Ixeia 
Ortega Elduque, Carlos 
Tejero Bleda, Diana 
Urriza Benedí, Jesús 
Valverde Ruberte, Adrián 
 
Invitados 

            En Zaragoza, a 3 de octubre de 2019, se reúne, 

en segunda convocatoria, la Junta de la Facultad de 

Economía y Empresa de la Universidad de Zaragoza a 

las 10:05 horas en el Salón de Actos del Campus 

Paraíso, bajo la presidencia del Sr. Decano y con la 

asistencia de los miembros al margen reseñados. 

Se abordan los puntos del orden del día: 

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión 

de 10 de julio de 2019 

No hay ninguna intervención y se aprueba por 

asentimiento. 

2. Informe del decano 

El decano comienza felicitando por la obtención 

del grado de doctor a Adelaida Laguna Rived, Carolina 

Herrando Soria y Cristina Villellas Ciudad. Felicita a 

la PDI Iguacel Melero Polo por su reciente 

acreditación a Titular de Universidad. 

El decano felicita al PDI Majed Atwi Saab por su 

reciente paternidad. También expresa sus condolencias 

por el fallecimiento del padre de nuestra compañera 

Laura Muñoz y del padre de Mar Rueda. 

Asimismo, felicita al PDI Víctor Montuenga 

Gómez por su nombramiento como Presidente de la 

Asociación Española de Economía del Trabajo y al 

PDI Vicente Pinilla Navarro por el Premio Jaume 

Vicens Vives 2019 al mejor libro de historia 

económica otorgado por la Asociación Española de 

Historia Económica. 

Por último, informa que el PDI Julio Sánchez 

Chóliz ha sido nombrado profesor emérito y felicita y 



Andreu Sánchez, Laura 
Doñágueda Becerril, Javier 
 
Excusa su asistencia 
Boldova Marzo, Daniel 
Brusca Alijarde, Isabel 
Escobar Urmeneta, Mª Teresa 
Escuín Royo, Ismael 
Sanz Gracia, Fernando 
Hernández Ortega, Blanca 
Larramona Ballarín, Gemma 
Lozneau, Diana Luciana 
Molina Chueca, José Alberto 
Rueda Tomás, Mar 
Salvador Figueras, Manuel 
Sierra del Palacio, Lorenzo 
 

agradece los servicios y el trabajo de los PDI Carlos 

Gómez Bahíllo y Marta Gómez de Valenzuela que se 

han jubilado en septiembre. 

El decano recuerda que desde la última Junta de 

Facultad solo se ha celebrado un Consejo de Gobierno 

de fecha 12 de julio. Entre los puntos tratados, se 

presentó el documento de principios básicos de 

conducta de la actividad docente, que será tratado y 

discutido en un próximo Consejo de Gobierno.  

El próximo lunes 7 de octubre se celebrará un Consejo de Gobierno, en el que se 

aprobará la prórroga del acuerdo de reconocimiento docente de la carga de los másteres 

que cumplan ciertos requisitos de matrícula, del mismo modo que se hizo el curso 

pasado y que tendrá influencia en la elaboración de la fase 0 del POD 2020-21. 

También se presentará y aprobará el Plan de actuación de la Inspección General de 

Servicios, que será enviada a la comunidad universitaria para su información. 

(Objetivo 4.1.1) 

El decano informa, aunque ya envió un correo a toda la comunidad universitaria de 

la Facultad, que el máster de referencia propuesto por la Junta con el título “Análisis, 

Gestión y Protección de la información en Economía y Empresa” ha superado la 2ª fase 

y se ha enviado a Ofiplan para su aprobación por Consejo de Gobierno. (Objetivo 

2.1.2). A partir de ese momento, se enviará a la ACPUA y esperemos que sea aprobado 

para su puesta en marcha para el curso 2020-21. Aprovecha esta información el decano 

para agradecer el esfuerzo y trabajo de todos los miembros de la comisión que han 

realizado la memoria y especialmente a Ana Angulo que ha llevado el mayor peso y ha 

estado trabajando hasta el último minuto para enviarlo en tiempo y forma para su 

aprobación final. 

El decano informa sobre el número de estudiantes de nuevo ingreso en los grados a 

fecha de ayer, 2 de octubre: 400 plazas en ADE, 79 en DADE, 172 en ECO, 134 en 

FICO y 148 en MIM. Por lo tanto, se han cubierto los tres grados con mayor demanda 

y quedan algunas plazas en ECO y FICO. Por otro lado, estudiantes de nuevo ingreso 

en los másteres oficiales son: 24 en Auditoría, 15 en Contabilidad y Finanzas, 11 en 

Economía, 16 en Dirección, Estrategia y Marketing y 16 en Sociología de las Políticas 

Públicas y Sociales.(Objetivo 4.1.1) 



El decano informa de las actividades usuales de comienzo de curso que se han 

celebrado con bastante éxito y acogida como son las jornadas de bienvenida y los 

cursos cero. (Objetivo 3.1.1) Se ha cubierto el curso “Liderar a través de la palabra” 

impartido por Pedro Mari Sánchez. (Objetivo 3.1.1). Se ha retrasado la publicación del 

semestre económico por pequeños problemas en la maquetación pero esperamos que 

pronto esté disponible para todos los miembros de la Facultad. (Objetivo 5.2.1) Se ha 

renovado el delegado de deportes de la Facultad que ha asumido el estudiante Denis 

Gabasa (Objetivo 3.3.2). La Facultad cuenta con una antena informativa del CIPAJ 

para potenciar las actividades e informar a nuestros estudiantes. (Objetivo 3.3.3)   

El decano informa que el programa Expertia ha tenido una buena acogida y 

disponemos de 3420€, cantidad que es similar a la del curso anterior. Es una 

oportunidad de acercar a nuestros estudiantes experiencias de la empresa y la sociedad. 

Seguiremos apostando y apoyando este tipo de proyectos. (Objetivo 3.1.1, Objetivo 

3.3.2) 

El decano indica que el grupo ADEi por primera vez ha tenido más demanda que 

oferta y la nota de corte ha sido 8.5 puntos. (Objetivo 4.1.1)  La Facultad debe seguir 

apostando por este grupo por la gran acogida que tiene y la proyección social que 

representa. Se indica que este curso van a llegar casi 120 Erasmus de diferentes países 

y que el vicerrector de Política Académica ha dado su visto bueno a la doble titulación 

con la Universidad de Dortmund (Objetivo 2.1.3, Objetivo 3.1.3) y que por primera 

vez 4 estudiantes de nuestra Facultad participan en la doble titulación con centro de 

Berlín (Objetivo 3.1.3). El decano recuerda que este curso se deben renovar todos los 

acuerdos Erasmus y que será necesaria una evaluación de los mismos (Objetivo 3.1.3, 

Objetivo 4.1.1).  

El decano informa que se ha licitado la obra para la renovación de las ventanas del 

edificio del Campus Paraíso, se va a instalar unas puertas automáticas para el acceso a 

la Biblioteca del Campus Paraíso. Asimismo, recuerda que se ha renovado el aula 11 y 

que se está trabajando en la adecuación de una nueva aula de informática. (Objetivo 

3.3.1) 

Por último, a petición de compañeros de la Facultad, el decano informa que se van 

a celebrar la Jornada de Objetivos de Desarrollo Sostenible y Economía Social por 

parte del Laboratorio de Economía Social de la Facultad y unas sesiones formativas-



motivadoras en Objetivos de Desarrollo Sostenible con el apoyo de UNIVERSA y bajo 

la dirección de Jorge Bielsa, Iñaki Iriarte y Nieves García. (Objetivo 3.3.2) 

No hay intervenciones. 

 

3. Elección de los representantes del PDI y PAS en la Comisión de Garantía de 

la Calidad de los grados. (Objetivo 1.1.1) 

El decano recuerda que la normativa indica que el Presidente será por delegación la 

profesora Blanca Simón y el Secretario de la Comisión está designado por el propio 

decano, siendo Raúl Serrano. La Comisión se formará con 6 representantes del PDI, 

uno por cada uno de los departamentos de ámbito económico-empresarial con sede en 

la Facultad y el sexto PDI por el resto de departamentos con docencia en el centro. Tras 

las conversaciones con los directores de los departamentos la propuesta es la siguiente: 

Miembro Titular Miembro Suplente 
Fandos Herrera, Carmen Lucía Palacios, Laura 
Portillo Tarragona, Mª Pilar Ansón Lapeña, José Ángel 
Vela Jiménez, Mª José Ortega Lapiedra, Raquel 
Villanúa Martín, Inmaculada Perote Peña, Juan 
Egea Román, Pilar Escobar Urmeneta, Mª Teresa 
Pérez Pueyo, Anunciación Leach Ros, Blanca  

Por otro lado, la Comisión tendrá un representante del PAS y tras comentar con el 

Administrador de la Facultad la propuesta es: 

Miembro Titular Miembro Suplente 
Donágueda Becerril, Javier Bueno Sesé, Mª Ángeles 

Se aprueba por asentimiento. 

4. Elección de los representantes del PDI y PAS en la Comisión de Garantía de 

la Calidad de los másteres universitarios. (Objetivo 1.1.1) 

El decano recuerda que la normativa indica que el Presidente será por delegación y 

recaerá en la profesora Isabel Brusca y el Secretario de la Comisión está designado por 

el propio decano, siendo Raquel Gurrea. La Comisión se formará con un representante 

del PDI por cada uno de los másteres universitarios, siempre y cuando no supere el 

máximo de 9. Tras las conversaciones con los directores de los departamentos la 

propuesta es la siguiente: 

Miembro Titular Miembro Suplente 
Gadea Rivas, Mª Dolores Duarte Pac, Rosa 
Alcalde Fradejas, Nuria Sese Oliván, Fco. Javier 



Blasco Burriel, Mª Pilar Vicente Gimeno, Luis 
Condor López, Vicente Costa Toda, Alicia 
Gil Lacruz, Marta García Ruiz, Pablo 

Por otro lado, la Comisión tendrá un representante del PAS y tras comentar con el 

Administrador de la Facultad la propuesta es: 

Miembro Titular Miembro Suplente 
Donágueda Becerril, Javier Bueno Sesé, Mª Ángeles 

No hay intervenciones y se aprueba por asentimiento. 

5. Ruegos y preguntas 

El estudiante Alejandro Alcay pregunta por el informe de los egresados y su 

incorporación al mercado laboral, puesto que será de gran ayuda para las conclusiones 

sobre la docencia en los grados. El Decano indica que dicho informe realizado por 

UNIVERSA cuenta con el visto bueno de la Vicerrectora de Estudiantes y ha dado su 

autorización para que sea difundido a los coordinadores y comisiones para evaluar y 

mejorar la docencia. (Objetivo 4.1.1) Por lo tanto, será remitido y publicado para 

información de todos. (Objetivo 5.2.2) 

El estudiante Carlos Ortega pregunta si el aumento en la nota de corte de entrada 

de los estudiantes, por ejemplo en DADE, ha tenido una repercusión en los notas de las 

asignaturas del plan de estudios. (Objetivo 4.1.1) El coordinador de DADE, Ignacio 

Moralejo, informa que todos los cursos se realiza un informe sobre las calificaciones 

que se publica en la web de las titulaciones y se observa que las notas, con sus 

correspondientes tasas de rendimiento y de éxito, se mantienen de forma constante en 

todos los cursos. No hay una repercusión directa. (Objetivo 4.2.1) 

 

Se levanta la sesión a las once horas y cuarenta minutos del día anteriormente 

reseñado, de la que como Secretario doy fe firmando la presente acta. 
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